

Compartir



COLOMBIA

13 Sep 2022 - 10:35 AM

Ecopetrol suspenderá contratos de fracking por 90 días

La decisión se tomó luego que el Gobierno Petro radicara un proyecto para prohibirlo en el país.



POR: ERIKA VILLANUEVA

El fracking es uno de los temas de relevancia en el gobierno Petro, esto siendo centro de debate en diferentes sectores, pues según indicó en sus propuestas de campaña el presidente Gustavo Petro prohibirá esta práctica en el país.

Por este motivo, **Ecopetrol** anunció que suspenderá contratos de fracking por 90 días, así lo reveló la agencia internacional Reuters. La empresa petrolera le notificó a la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) que se tomó la decisión de frenar las actividades que se estaba llevando a cabo en Santander para dar un espacio hasta que se determine el futuro de los mismos.

Lea además: [La propuesta de Andesco sobre vender una participación del Gobierno en Ecopetrol](#)

Los dos proyectos que se están llevando a cabo en Santander han sido fuertemente criticadas por la comunidad y grupos

de ambientalistas que respaldan la decisión del gobierno actual sobre la restricción de exploración petrolera en el país.

"El viernes pasado solicitamos a la (Agencia Nacional de Hidrocarburos) **suspender temporalmente los contratos de Kale y Platero por un plazo de 90 días**", dijo un vocero de la empresa a Reuters.

Hasta el momento no se conoce información alguna sobre la respuesta de la Anla, sin embargo, los que defienden esta práctica indican que **el desarrollo de depósitos de energía no convencional es fundamental para el desarrollo económico y la autosuficiencia energética del país.**

Fuente: Sistema Integrado Digital

 [Siga a La FM en Google News](#)

En esta nota

[Ecopetrol](#) / [Fracking en Colombia](#) / [Gustavo Petro](#)

Le puede interesar:



 COLOMBIA

La propuesta de Andesco sobre vender una participación del Gobierno en [Ecopetrol](#)

 11 días [Leer más →](#)



 COLOMBIA

Bloqueos en campos de producción Lizama y Casabe: [Ecopetrol](#) pidió respeto por los trabajadores

 15 días [Leer más →](#)



 ECONOMÍA

Factura del gas se triplicaría: La advertencia de [Ecopetrol](#) al presidente Petro

 1 mes [Leer más →](#)



 MEDIO AMBIENTE

Confirmaron otro hallazgo de gas en el sur del Caribe colombiano

 1 mes [Leer más →](#)



 ECONOMÍA

[Ecopetrol](#): Unión sindical obrera exigió cambio de la Junta Directiva

 1 mes [Leer más →](#)

Compartir



 COLOMBIA

 13 Sep 2022 - 01:05 PM



Realizarán movilización por la paz el 2 de octubre

El 2 de octubre se conmemoran seis años de la convocatoria al plebiscito.



POR: JENNY ROCIO ANGARITA

@jenny2207

El director del Observatorio de Derechos Humanos y Conflictividades del Instituto de Estudios para el Desarrollo y la Paz (Indepaz), Leonardo González, anunció que el próximo domingo 2 de octubre se realizará la gran movilización 'no matarás', que busca **generar conciencia sobre el recrudecimiento de la violencia en el país.**

En diálogo con La FM, reveló que **desde la firma del Acuerdo de Paz se han presentado más de 2.000 crímenes entre masacres, asesinatos de líderes sociales y de excombatientes de las Farc, que dejaron las armas y empezaron procesos de**



Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.